

## **Presentación de *Archivos Cubanos de Gastroenterología***

Presentamos el primer número de la revista *Archivos cubanos de gastroenterología*. Hoy es imposible no recordar la antecesora de esta revista: *Archivos de gastroenterología*, una publicación seriada que salió a la luz en la década de los años 70 del siglo pasado, dirigida por el profesor Raimundo Llanio Navarro, padre y fundador de la Gastroenterología en Cuba. En ese momento, el comité editorial estaba constituido por prestigiosos profesionales de la especialidad, los primeros gastroenterólogos formados en el país bajo la batuta del profesor R. Llanio: los doctores Arcadio Soto, Graciela Jiménez y Mirna Quintero. Integraba también este comité el doctor Blanco Rabassa, fundador de la Gastroenterología pediátrica en el país.

Con el legado de estas glorias de la medicina cubana, adquirimos la enorme responsabilidad de abrir esta nueva publicación. Con nuestro trabajo y la colaboración de todos los gastroenterólogos del país queremos estar a la altura de la tarea que se nos ha puesto en las manos.

La revista es el órgano oficial de la Sociedad Cubana de Gastroenterología. Está dirigida a todos los médicos dedicados a esta especialidad y a los profesionales relacionados con ella. Se publicarán tres números al año, con una periodicidad cada cuatro meses. En ella se difundirán artículos originales de investigación y revisión, trabajos de opinión y posición, comunicaciones cortas, cartas al editor, así como otras variantes de comunicación científica, como los resúmenes de trabajos presentados en los congresos. También se presentarán editoriales y consensos a solicitud del comité editorial. La temática fundamental la representarán trabajos de investigación en gastroenterología y hepatología clínicas e investigaciones básicas relacionadas con estas especialidades, además de lo referente a la endoscopia diagnóstica y terapéutica.

Este será el espacio editorial especializado a disposición de los gastroenterólogos del país y a los profesionales de disciplinas afines, donde puedan presentar los resultados de sus investigaciones o revisiones y expongan los avances en la especialidad, cuyo impacto demuestre el alcance de nuestra producción científica.

Recordamos hoy los magníficos artículos de revisión publicados en la década de los 70, que aún mantienen una gran vigencia y por donde estudiamos todos cuando eramos residentes. Retomemos, pues, esta forma de comunicación científica que es tan útil, principalmente, para los médicos en formación y los especialistas jóvenes.

Los invitamos a publicar en nuestra revista y a crear todos un órgano oficial de calidad del que nos sintamos orgullosos y dignos representantes.

Dr. Enrique Arús Soler  
Director